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转债申购10000中签就是10000吗 答案其实是这样

申购可转债和申购新股类似，盈利的概率是非常大的，但是中签的概率比较低。在
可转债的申购中，许多投资者会选择一次申购一万手，但是往往担心申购成功后没
有足够的资金，那么转债申购10000中签就是10000吗?

转债申购10000中签就是10000吗?

转债申购10000手再中签10000手的概率是非常非常低的，投资者在进行顶格申购
的时候不必担心，因为还需要对中签号码进行抽签，即便是全额申购可转债，也只
是有一定的中签率缴纳一部分的资金，而顶格申购的投资者往往只能中签几十张。
理由主要是因为可转债申购没有什么门槛，所以打新者普遍坚持顶格申购，这导致
可转债的中签概率要远低于打新股。

因此，在申购可转债的时候不要对缺少资金过于担心，相反，投资者应当想办法提
高中签概率，大家可以通过错开高峰时间的方式来打新债以提高新债申购成功率。
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